

Ein sportlicher Vormittag mit der AOK Gesundheitskasse

Am 06.11.2019 besuchte uns der Sportpädagoge Jan Wiechmann. Gefördert von der AOK Gesundheitskasse führte er mit uns ein Sportangebot durch. Wir waren begeistert!



Wir begaben uns auf eine spannende Reise ins Weltall. Dazu zogen wir uns den Raumanzug und die Stiefel an. Es öffnete sich die Raketentür und wir flogen los.

Doch plötzlich: „Kometenalarm!“ Sofort lagen wir flach auf dem Bauch. PUHH- Alle Kometen waren vorbei, wir flogen weiter.





Giftige Schlangen gab es auch im Weltraum. Vorsicht – nur nicht von den Steinen abrutschen. Gemeinsam konnten wir viele Hindernisse überwinden.





Im Weltraumtunnel sammelten wir farbiges Mondgestein.





Toller Spaß! Farbig sortiert
sammelten wir das
Mondgestein wieder ein.
Alle Kinder lösten die
Aufgabe richtig!





Mussten wir wirklich schon zurückfliegen? Okay, wir öffneten die Raketentür und stiegen ein. Die Rakete flog zurück zum Spatzennest.



Dann gab`s eine große Überraschung. In dem schönen Sportbeutel versteckte sich ein Ball. Danke Jan für einen sportlichen Vormittag! Kommst du wieder??